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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～雑誌月間～ 海は嫌いだ」と断っています。水泳をやっていたので、海で溺
れる事は無いと思っています。泉会長が高校に入って来たと
きには、泉会長より私の方が泳ぎが上手でした。そして彼は
水泳からゴルフに挑戦の場を移し、今のレベルになりました。
私は、そのまま水泳を続けていたので、ゴルフは大したことあ
りません。プールのように、底が2ｍ程だと安心します。2ｍな
ら、何があっても潜れば底につきます。底を足で蹴れば、すぐ
2ｍくらい上がって息を吸うことが出来ます。死ぬような事は
ありません。ですが、海は底まで2ｍなんてことは稀です。だか
ら私は海釣りが大嫌いなのです。
　釣りに行くときはライフジャケットを必ず持って行きます。
岸から落ちて死んでしまうような人は、少し泳げる様な人で
す。泳げない人は、まずそういった危険な所まではいきませ
ん。少し泳げる人は、岸に戻ろうとして波にのまれ、岩などに
頭をぶつけて死んでしまいます。人間は寝る様な姿勢になっ
ていれば、沈むことはありません。立つ様な姿勢は、沈むので
危険です。今日は皆さんに、海に行った時に落ちないよう、ま
た落ちた時の対処法を知ってもらって頂ければ光栄です。あ
りがとうございました。

会員64名　出席39名  （出席計算人数46名）

出席率　72.2％ 4月17日は補填により 94.3％

出席報告 髙木元明出席委員長
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第1645回例会
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明日4月25日は結婚記念日です。
4月30日は41回目の結婚記念日です。
なごやか例会でなごやかに！
ようこそオバマ大統領、名古屋もお越し下さい。

なごやか例会、楽しみにしています。
堀さん、先程はありがとうございました。なごやか例会よろ
しくお願いします。
淑久さん、先日はお世話になりました。カラオケ同好会の皆
様、今晩ご一緒させていただきます。よろしくお願い致しま
す。
髙村さん！一昨日の会社創立100周年の記念式に私用の
ため欠席を致し申し訳有りませんでした。
例会欠席が増えました。今後益々増えそうです。すみませ
ん。
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ニコボックス 　髙木元明ニコボックス委員長

なごやか例会

　今日は趣味の話をしたいと思います。私
の会社の近くに、ルアーの釣具屋さんがで
きました。そこでルアーを買うのですが、ル
アーというのはとても高価です。一つ3千
円程します。何気なくカゴに入れて会計を
済まそうとすると3万円程になり毎回驚か
されます。もう2,3年前からルアー釣りを
やっていますが、ほとんど釣れたことはありません。
　私がいつも釣りをする場所は、三重県の長島温泉です。木
曽川と長良川があり、そこから何キロも海の方に向かって行
くと堰堤があります。そこは、干潮の時にしか渡ることが出来
ません。そこを渡り、5km程行ったところで魚を釣ります。夜
中しか行かないのでとても怖いです。「溺れたら死ぬ」と思っ
てやっています。
　ルアーというのは生餌ではありません。生餌の場合、水に
入れたらジッと魚が食いつくのを待つだけですが、ルアーは
疑似餌なので動かさないと釣れません。私のような老人に
は、ルアーを魚のように動かすことが出来ません。ルアーを魚
に似せるという技術が無いので、「引っ張るだけで魚が食いつ
きます」というような謳い文句のある、3千円程の高いルアー
を買ってみますが、たいてい地球に引っかかります。そうする
と、4,5千円はすぐに消えてしまいます。1回釣りに行くと一万
円くらいはすぐに無くなります。こういう釣りをやっているか
ら、釣れたことがありません。2,3年前、病気を患ったあとから
始めたのですが、たまたま一度釣ったことがあるだけです。釣
りの上手な方は「ルアーを100ｍくらいは飛ばしなさい」とい
いますが、ルアーで100ｍも飛ばそうと思うと、私が持ってい
る7フィートや8フィートの竿では足りません。10フィート以
上の竿を使いなさいとの事ですが、10フィートの竿なんて釣
具屋には売っていません。
　岡村さんに海釣りに誘われますが、私は陸釣り一本でやっ
ています。岡村さんは船を持っていて、本格的に釣りをやって
います。ですが、岡村さんも私も持病がありますので、海の上
で病人二人となると、何かあって新聞にでも載ったら大変で
す。なので、岡村さんに誘われたら、私は毎回「底の見えない



例会のご案内
R規定に基づき休会■5月1日(木)

5月15日（木）　なごやか例会
：
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場 所
時 間

ヒルトン名古屋4階「桜の間」
18:00～20:00

■次々週行事

なごやか例会風景
なごやか例会

5月8日(木) 
：
：

会員卓話
テ ー マ

近藤雄亮さん
ガバナー年度に向けて

■次週の卓話
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次週5月1日は(木)はR規定に基づき休会いたします。
次々週5月8日(木)はヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」に
て第6回CA・第11回理事会を行います。
4月29日(火)～5月6日(火)までのゴールデンウィーク期間、
事務局はお休みです。

幹事報告 　亀井直人幹事

地区・研修協議会風景
地区・研修協議会

4月13日(日)ウエスティンナゴヤキャッスルにて地区・研修
協議会が行われました。

・
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堀さん、本日はごちそうさまでした。
例会欠席が続きました。本日早退させていただきます。

鈴木　淑久さん

田中　隆義さん
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